



Sanidades y milagros - Como Orar

Ministrando – ¿Cómo oren para el enfermo?

Tu haz sido encargado por Jesús para sanar, salvar y deliverar. Siempre ora con fe, y depende totalmente del Espíritu Santo para que te guia y dirigir y haz no mas lo que El te dice. Es importante escuchar al Espíritu Santo por el puede dirigirte específicamente o mostrarte a través del conocimiento sobrenatural algo que se necesita para verlos sanados.

Espíritu Santo te dará lo que necesitas para el momento y soltara la unción para soltar la sanación o milagro.

Las palabras de conocimiento pueden ser revelados a usted de muchas maneras:

Información acerca de la palabra de conocimiento se a tomado de Randy Clark, Manual de de Equipo de Ministerio, pp. 62.63

1. Sensación

Usted puede tener:

Un dolor en alguna parte de su cuerpo, una sensación pulsátil, alguna otra sensación, una emoción fuerte como el miedo o pánico.

2. Ver

Puede obtener una imagen mental, tales como:

Una parte del cuerpo – quizás un corazón, pie, ojo, una cabeza. Una persona con una cierta condición como una cojera, una persona sujetando cuidadosamente el brazo, una muleta, gafas, una persona caminando con un bastón, una botella de agua, una cerca o un accidente de auto.

3. Lectura

Se puede ver en su mente:

Una persona con una palabra escrita a través enfrente de la persona o espada, o sobre su cabeza, una palabra escrita en una pared o sobre una alfombra, algo así como un titular de periódico, o un banner.

4. Una impresión (la palabra ' pensar')

Usted puede sentir en su mente que alguien tenga una condición especial, o que el Espíritu Santo habló la palabra para ti. Es una impresión de metal.

5. Habla

Mientras habla o ora en pie con alguien, pueden salir premeditadas palabras de tu boca relacionadas con una condición física que usted no era consciente de esos.

6. Un sueño

Usted puede tener un sueño real o una visión en la cual:

Tienes una nueva problema de salud, ves a alguien con un problema de salud, oyes a alguien hablando de un problema de salud.

7. Vívelo

Similar a soñarlo, que tengas una visión viva mientras estás despierto. Puede ser fuerte es en realidad una parte de lo que está pasando, no sólo un observador. A veces estas categorías se mezclan. ¿Es una imagen mental o una visión? Visión podría compararse a una

"película en tecnología 3D" – algo dado por el Espíritu Santo, que está más allá de una imagen mental en intensidad y viveza.

No existe una fórmula para la sanidad. Es el amor y el poder de Dios sale de usted el que los sana. Espíritu Santo dirigirá todo y empoderará a sanar y entregar!

Idea general para orar por los enfermos:

1. Preséntate y preguntale su nombre

Amor y una sonrisa es trabaja muy bein. Mantener contacto con los ojos y orar con los ojos abiertos para ver cuando Dios los atoca.

2. Pregunte a la persona que es lo que necesita?

¿Cómo puedo orar por ti?

3. Preguntale si puedes poner tus manos sobre ellos.

Generalmente colocando su mano sobre su hombro está bien. Sin embargo, si hay una herida o dolor en una mano, o pierna, o pies, o codo, etc., puedes poner las manos sobre la herida con discreción.

A veces un individuo no quiere ser tocado debido a traumatismos o heridas en su alma. En este caso sólo orar por ellos sin la imposición de manos.

4. Hablale al dolor, enfermedad o herida y ordeno a que se sana en el nombre de Jesús y ordena el espíritu de la enfermedad que lo deja en nombre de Jesús. Suelte la bendición de sanación y milagros en El nombre de Jesús.

"Padre, yo le habla a esta rodilla para que sea sanada y ordeno todo el dolor que la deja en el nombre de Jesús. Ordeno todos los espíritus de enfermedad y la doloar de rodilla que la deja

ahora en El nombre de Jesús. Yo suelto la sanidad para ellos
ahora, en El nombre de Jesús".

"Ser sanado en nombre de Jesús!"

"Padre, yo ordeno a la espalda que se enderazca ahorita! Yo ordeno la ceguera que se vaya en El nombre de Jesús y suelta la vista!

"Yo ordeno el brazo que crezca en El nombre de Jesús. Y suelto un milagro creativo – yo suelto un brazo en El nombre de Jesús!"

5. ¿ Preguntarles si ellos sienten o tenían un sensación de algo? ¿Todavía tienen dolor? Puede mover o hacer algo que no podían hacer antes?

¿Es 80% mejor? Si no ¿dónde creen que esta? Si no es 100%, entonces ore otra vez. Esto anima a que Dios está trabajando y lo completará.

6. Preguntar cómo estan ahora. Siga como el Espíritu Santo lo dirige.

Si es sanado, entonces regocijan y denle gracias a Dios!
Anímelos! Que ellos te diga que estén sanados!

Si la persona no está sanada, entonces como lo dirige el Espíritu Santo usted puede entrevistarlos un poco más.

Si quieren que dejan de orar, entonces sólo bendice y animarlos y dejalos. **NUNCA LE DIGAN A UNA PERSONA QUE NO ESTÉN SANADOS O QUE NO TENÍAN SUFICIENTE FE PARA SER SANADOS.** No les acusan de pecado que pueden ver hecho para no recibir la sanidad.

Obstáculos comunes a la sanidad:

Falta de perdón

Maldición o voto

Pecado voluntario

Espíritu herido o corazón roto

Incredulidad

Oración sobre impedimentos:

Guia al individuo a través del perdón como el Señor les revele. Deben orar y perdonar y sultar a los que no han perdonado.

"Padre, yo decido perdona a _____ por lo que me han hecho, y yo los bendigo y los suelta a Ti Padre, en El nombre de Jesús." Deben ser específicos. Darles tiempo para que el Señor los sane. No tengas prisa.

Guiarlos a través del arrepentimiento de los pecados. Deben orar y renunciar el pecado voluntario y arrepentirse.

"Padre, me arrepiento por participar con _____. Lo siento Jesús, por favor, perdóname." A veces deben perdonarse a ellos mismos.

Si hay una maldición, que oraren contigo y que destrozan la maldición en El nombre de Jesús.

"Padre, me arrepiento por mí y por mis antepasados por participar con el cáncer. ¡ Yo destrozo esta maldición de cáncer para al principio en El nombre de Jesús y ordeno el cáncer que deje mi cuerpo!"

Si hay un voto interno, entonces que se arrepientan por esto y renuncien y destruyen en El nombre de Jesús.

"Padre, he jurado que nunca estaría enfermo como mi padre. ¡ Destruyo este voto en El nombre de Jesús y ordeno la enfermedad que me deje ahora en El nombre de Jesús!"

Si el individuo sabe que no a creído en la sanacion o les enseñaron que no existe sanidad hoy en esta día, etc. entonces simplemente que se arrepenten y suelten la y ordenen el espíritu de la incredulidad que sea destruido en El nombre de Jesús.

Para sanidad interior de un espíritu herido, sólo siga Espíritu Santo come oren con ellos, conduciéndolos en perdón y arrepentimiento, permitiendo al Señor que revele su amor por ellos. Ore que todos quebrantamiento y trauma deje sus corazones y que puedan ser sanados en El nombre de Jesús.

Escrituras adicionales milagrosas:

Lucas 19:30, 31

Juan 4:4-42

Hechos 5:1-5

Hechos 9:10-16

Hechos 10:9-16

Hechos 16:18

Hechos 22:17-21

Mateo 17:27

2 Reyes 6:8-10

Génesis. 6:14-22

2 Reyes 5:20-27

1 Reyes 19:12, 15, 16

1 Sam. 9:1-16; 10:3-6

1 Sam. 9:15-16

Hechos 11:4, 5

Hechos 10:30-33